

**Un drame incroyable a secoué hier soir le quartier Djelen 3, de la ville de Bafoussam, région de l'Ouest.**

Une femme d'une trentaine d'années s'en est prise à sa maman avec une hache.

Selon les sources locales, la mise en cause qui se prénomme Carine, accusait génitrice de vouloir donner en sacrifice ses deux enfants.

Ayant eu vent de cette information depuis la ville de Douala, où elle résidait, la présumée meurtrière a sauté dans le premier bus en direction de Bafoussam, où elle a commis l'irréparable.

---



Elle a échappé de justesse à la foudre des populations qui voulait la lyncher. Elle est

actuellement détenue au commissariat central de la ville de Bafoussam, une enquête a été ouverte.